



DETIENEN A CUATRO PERSONAS POR DELITOS CONTRA LA SALUD

TIJUANA.- Elementos de la Fuerza Estatal de Seguridad Ciudadana (FESC), pertenecientes a la Secretaría de Seguridad Ciudadana del Estado de Baja California (SSCBC), lograron la aprehensión de cuatro personas por delitos contra la salud, luego de operativos realizados en Mexicali y Tijuana.

El primer detenido responde al nombre de Pablo "N" de 40 años de edad, a quien se le encontró una caja con metanfetamina que daba un peso de 30 gramos; se le detuvo en la avenida Cerro San Juan del fraccionamiento Parajes de Puebla, en Mexicali.

En esta misma ciudad fue detenido Rodolfo "N" con 10 envoltorios que contenían metanfetamina, dando un peso total de 11.9 gramos; se encontraba sobre la avenida Miguel Hidalgo en la Zona Centro, al momento de la aprehensión.

En Tijuana, elementos de la FESC detuvieron a Irving René "N" de 27 años de edad, por tener en su poder 14 envoltorios con heroína, 11 envoltorios con metanfetamina y 10 bolsas con marihuana, que dieron un peso total de 2 gramos, 4 gramos y 24 gramos, respectivamente.

Jesús Francisco "N" de 23 años de edad, también fue detenido en Tijuana, en posesión de 20 envoltorios que contenían metanfetamina con un peso de 11.9 gramos; la detención se efectuó en la colonia Mariano Matamoros Norte.

Los detenidos fueron puestos a disposición de la autoridad competente, cumpliendo así con la finalidad del trabajo coordinado por disminuir los índices delictivos en Baja California, por lo que los operativos de la FESC continuarán para garantizar la tranquilidad de los ciudadanos.